

Peringati Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw, Kodim 0824/Jember bersama Dinas jajaran Kodam V/Brw di Jember Gelar Aksi Sosial

Siswandi - JEMBER.UPDATE.CO.ID

Dec 13, 2023 - 12:22



JEMBER – Dipimpin oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, pada Rabu 13/12/2023 di Aula PB Sudirman Kodim 0824/Jember dilaksanakan

Bakti Sosial pemberian santunan kepada Purnawirawan TNI, Warakawuri dan anak-anak yatim piatu.



Kegiatan dihadiri seluruh perwakilan dari seluruh satuan TNI jajaran Kodam V/Brw yang ada di kabupaten Jember, disamping Kasdim 0824/Jember mayor Inf Herawady Karnawan, tampak terlihat perwakilan dari Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Kapten Ckm Bisri, Kabenglap Jember Mayor Cba Ferry Chandranata, Mewakili Yon Armed 8/105 Tarik Lettu Arm Bambang, mewakili Benglap Jember Kapten Cpl Ahmad Safari, dari Dansub Denpom V/3-2 Pelda Solihin, Ketua LVRI Mayor Purn Sunyoto beserta pengurusnya dan anak-anak yatim dan yatim piatu, serta perwakilan dari satuan Kodam V/Brw lainnya.

Menurut Pasipers Kodim 0824/Jember Kapten Inf Hadi Mukti menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan Hari Juang TNI AD ke 78 yang diperingati setiap 15 Desember dan HUT Kodam V/Brw ke 75 yang diperingati pada setiap tanggal 17 Desember, pada setiap tahunnya.



Dan dalam menyemarakkan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw kali ini, kita melaksanakan berbagai kegiatan diantaranya Bakti Sosial (baksos) Donor Darah, Baksos Pemberian santunan kepada Purnwirawan, Warakawuri dan yatim piatu, yang kita laksanakan sekarang ini dengan membagikan 125 Paket sembako, kemudian karya bakti TNI dengan sasaran bersih-bersih kali, bersih-bersih pasar dan penanaman pohon atau penghijauan. Tegas Pasipers Kodim 0824/Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan dan membenarkan adanya kegiatan tersebut, mohon maaf karena saya harus melaksanakan kegiatan diluar kota, sehingga kegiatan saya wakilkkan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan.

Karena ini merupakan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw kita merayakan bersama-sama satuan jajaran lainnya, sebagai wujud kebersamaan kita yang mengabdikan diri melalui bidang masing-masing dan sama-sama di Kabupaten Jember.



Melalui kesempatan ini saya selaku Dandim 0824/Jember menyampaikan selamat merayakan Hari Juang TNI AD dan Dirgahayu Kodam V/Brw, mari terus kita tingkatkan semangat pengabdian kita, sesuai bidang tugas kita masing-masing, untuk Kejayaan TNI AD dan untuk Kejayaan Kodam V/Brw. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)